

Modellbau-Club Clausthal-Zellerfeld



Wir über uns...

Wir sind ein Verein aus flugmodellsportheliebenden Menschen auf dem Oberharz-Plateau, die auf ihrem Modellflugplatz am Süd-Rand von Clausthal-Zellerfeld ihr Hobby ausüben.

Weltoffen und tolerant setzen wir uns aus allen Schichten der Bevölkerung zusammen und sind jederzeit bereit, weitere nette Leute, die den Flugmodellsporthelieben und fördern wollen, aufzunehmen.

Jeder, ob Mann, Frau oder Jugendlicher, kann bei uns im Rahmen unserer Möglichkeiten und einer Vereinsmitgliedschaft das Modellfliegen erlernen. Piloten und Erbauer von Flugmodellen jeder Sparte stehen für den Erfahrungsaustausch parat und geben Tipps und Hilfestellung, wobei uns insbesondere die Jugendarbeit am Herzen liegt.

Unsere Jugendleiter sind bemüht, Flugschüler innerhalb eines Sommers zu sicheren und selbständigen Piloten eines Motorflugmodells auszubilden.

Auch Modellflieger, die sich im Harz erholen wollen, sind bei uns herzlich willkommen und genießen unsere Gastfreundschaft.

Unser Flugplatz liegt südlich von Clausthal-Zellerfeld an der Bundesstraße 241 Richtung Osterode, erster Feldweg rechts. Er verfügt über ausreichend Platz, auch für größere Modelle bis 25kg Startgewicht.

Geflogen wird dort in der Regel mit Motormodellen, Motorseglern und Hubschraubern, die entweder mit Verbrennungsmotor oder elektrisch angetrieben werden.

Wir treffen uns dort bei schönem Wetter am Wochenende in der Zeit von 14:00 bis 20:00 Uhr. Unter der Woche ist bei entsprechendem Wetter meist ab 17:00 Uhr jemand dort anzutreffen. Insbesondere an Mittwochabenden finden wir uns am Platz zusammen.

Eine Schulungsmaschine für den Lehrer-Schüler Betrieb steht zur Verfügung und kann in Absprache gerne geflogen werden.

Außerdem halten wir jeden ersten Donnerstag im Monat ab 19.00 Uhr ein Beisammensein in einem hiesigen Lokal zum Fachsimpeln und Klönen ab.

Du interessierst Dich für das Modellfliegen?

Wäre es nicht toll, ein selbstgebautes Modellflugzeug am Himmel seine Kreise fliegen zu sehen und es unten vom Boden aus zu steuern?

Dieses ist ein wunderbares Gefühl. Kaum eine andere Sportart vermittelt so intensiven Kontakt mit Wind, Wetter und Natur, mit Freiheit und Abenteuer. Die Vielschichtigkeit des Modellfluges ist einzigartig. Scheinbar widersprüchliche Eigenschaften liegen dicht beieinander:

Mal rasanter Kunstflug knapp über der Grasnarbe, mal zusammen mit einem Bussard hoch in der Luft nach Thermik suchen. Hubschrauber, Quadro- und andere Multicopter, Jagdflugzeuge in Scalebauweise und High-Speed-Maschinen sorgen für Entspannung und/oder Adrenalinschübe.

Mit der Wahl des Flugmodells öffnen sich alle Facetten des Modellfliegens. Modellflug ist und kann familienfreundlich sein. Am Modellflugplatz trifft man nette Leute, hilft einander, fachsimpelt und feiert miteinander.

©2023 Modellbau-Club Clausthal-Zellerfeld

Anfragen per Email oder Telefon

<https://www.mbc-clz.de/>

E-Mail: [vorstand\(at\)mbc-clz.de](mailto:vorstand(at)mbc-clz.de)

Telefon(Vorstand): 05323 / 723171